

*¡virgen del cielo
llena de gracia
que bajaste a gemir con los humanos
y has hecho de mi espíritu tu alcázar!*

*Allí estarás como la sola dueña,
allí serás la sola soberana:
como rigen los astros a los mares
tú regirás mis ondas tumultuarias.
Reina absoluta*

*¿Por qué no mandas?
¡Yo haré que todo el mundo conmovido
se postre de rodillas a tus plantas!*

*¡Y te haré de mi gloria una diadema,
de mi mente una túnica de grana,
de laureles y aplausos una alfombra,
de mi pecho y mi sangre una muralla:
porque yo tengo
virtud en mi alma*

*para llenar de admiración los siglos
si una mirada tuya me lo manda!*

ALMAFUERTE

Una incorrección

Hace algunos días recibí de Heredia, bajo sobre cerrado, un recorte de *Nueva Era*, firmado por «Mariano Stella.» Al margen había dos o tres líneas manuscritas para pedirme que pusiera en manos de «Healthy» dicho recorte. Lo leí y no lo entendí. Se lo envié a Healthy y él tampoco lo entendió. Entonces lo coloqué en un sobre de color y encargué a uno de mis empleados que lo llevara a casa del Doctor Ferraz. Mi deseo era ver qué le parecía al Doctor. Pero mi empleado no hizo bien el mandado—la culpa fué mía—y el Doctor Ferraz procedió según se ve en la carta publicada en *Nueva Era* el día 4 de Mayo:

Con ocasión de lo de "Stella"

AL INCÓGNITO CARTERO

San José, 3 de mayo de 1917.

Muy señor mío: usted recordará, no lo dudo, que me dió, en propia mano, una carta, y se marchó de prisa. Yo la guardé—por si fuese de cuenta—para calentarla. Hoy abro el sobre, mal pegado, y me sorprende, con natural satisfacción, el recorte de un buen artículo, en varios conceptos y por su elegante brevedad.

Esto es ahora lo mejor.